



Jueves 7 de marzo de 2024

El Museo del Jurásico de Asturias celebra su vigésimo aniversario con medio centenar de actividades a lo largo de todo el año

- La consejera de Cultura ha presentado hoy el programa de actos, entre los que destaca una exposición conmemorativa con los descubrimientos realizados por el equipo científico del MUJA

El Museo del Jurásico de Asturias (MUJA) celebra su vigésimo aniversario con cerca de 50 actividades que se desarrollarán a lo largo de todo el año. La consejera de Cultura, Política Llingüística y Deporte, Vanessa Gutiérrez, ha presentado hoy el programa de actos, que arranca mañana, y que tendrá como hito destacado la exposición *20 años de ciencia en el MUJA*, en la que se mostrarán los descubrimientos realizados por el equipo científico del centro.

La divulgación científica y los hallazgos en la costa de los dinosaurios han sido constantes en estos 20 años y así se reflejará en la exposición, cuya inauguración está prevista para el 3 de abril, y que permitirá ver piezas no expuestas en el museo y algunos de los rescates de fósiles más sorprendentes que se han llevado a cabo en este tiempo.

En el acto también han participado el director general de Patrimonio Cultural, Pablo León; el alcalde de Colunga, José Ángel Toyos; el director científico del (MUJA), José Carlos García-Ramos, y la responsable del área de Coordinación de Equipamientos de la Sociedad Pública de Gestión y Promoción Turística y Cultural de Asturias, Montse Rocés.

La programación cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Colunga y del tejido cultural, educativo, social y empresarial del concejo y de toda la Comarca de la Sidra, que se han implicado activamente para acercar a la ciudadanía el mundo de los dinosaurios y la paleontología de una forma dinámica, participativa y divertida.

El equipo científico del MUJA protagonizará varias de las actividades previstas. Así, explicará su trabajo en encuentros abiertos al público, como los programados en la biblioteca de Llastres, el 14 de marzo, y en la biblioteca *Pedro Caravia*, de Colunga, el 20 de marzo. Además, guiará un recorrido por la muestra temporal el 13 de abril, y ofrecerá visitas



guiadas a los yacimientos de La Griega, en Colunga (27 de abril), Tereñes, en Ribadesella (25 de mayo) y Tazones, en Villaviciosa (22 de junio).

El programa, que comienza mañana con una actividad de divulgación en el Colegio Público *Matemático Pedrayes*, de Llastres, incluye también un ciclo de conferencias, jornadas de puertas abiertas, talleres y actividades de animación, maletas viajeras, monólogos de ciencia, iniciativas gastronómicas entre dinosaurios y otras alternativas artísticas, culturales, deportivas y turísticas.

Además, durante este mes, el MUJA buscará embajadores entre las personas nacidas el 1 de abril, fecha de apertura del museo, entre 2004 y 2024, para hacerles entrega de un *carpet jurásico* con el que podrán acceder gratis al equipamiento este año y participar en las actividades.